

SE DISPUTARÁN VARIAS PRUEBAS DE ORIENTACIÓN, EN NUESTRA MANCOMUNIDAD, PARA LA PRÓXIMA TEMPORADA 2022

No puedes dejar de lado la oportunidad de conocer esta modalidad deportiva, de no continuar practicándola o de seguir mejorándote en este deporte.

Seguimos tomando todas las medidas, muy fácil en este deporte ya que estamos en contacto con la naturaleza

Las primeras pruebas serán de enseñanza/formación, ideal a partir de los 10 años y al mismo tiempo permite la práctica deportiva a todo el adulto que se encuentre en condiciones para desenvolverse en el campo.

Todo un reto y satisfacción personal a la que se enfrentarán de manera individual y les hará madurar tomando sus propias decisiones.

Las pruebas tendrán lugar el

22 de enero en Don Benito, jornada de enseñanza, formación con monitor. Para poder participar en esta prueba sería imprescindible tener foto del dni del niño/a con fecha límite el 14/01/2022

12 ó 13 de febrero (por determinar) en Jerez de los Caballeros.

13 de marzo en Botija

26 de marzo en Navalvillar de Pela

2 al 3 de abril, competición nacional en Torremocha, Plasenzuela y Trujillo.

21 de mayo en Coria

27, 28 y 29 de junio campus en Olivenza, Aceuchal y Barcarrota.

23 de octubre en Hornachos

27 ó 28 de noviembre en Barcarrota

6 de las pruebas contarán con transporte, como mínimo desde la sede de la mancomunidad. La inscripción en edad judex será gratuita, podrán participar a partir del año de nacimiento 2013 hasta los nacidos 2004. No obstante, solo los niños con licencia serán los que opten a clasificación para representar a Extremadura en los nacionales, ellos si se tendrían que abrir licencia.

Los adultos también podrán participar, amigos, vecinos, tios, padres, abuelos, ellos podrían sacarse licencia de un día o bien licencia anual, abonando una cantidad.

Para poder participar tendrás que contactar con el teléfono 669787743, hacerme llegar tus datos, fotos del dni y número de tlf.

NO ES OBLIGATORIO COMPETIR EN TODAS

Lo importante es aprender, probar y repetir si realmente te ha gustado

La actividad es gratuita para la edad judex, de 4º de primaria has 2º de bachillerato

Los adultos también pueden competir y si tienen que pagar, una cantidad muy simbólica.

Porque necesitarían abrir una licencia de un día o sacarse licencia nacional.

El deporte de orientación asegura un protocolo muy respetuoso, no solo por las instalaciones donde se debuta, al tratarse al aire libre, dehesas, montes... donde se puede garantizar el distanciamiento social, con el uso de mascarilla como mínimo hasta la salida, con

salidas escalonada cada dos minutos del resto de corredores, hasta acceso a la meta, donde volverán a colocarse su mascarilla.

Continuemos llenando nuestra mochila de aprendizajes, amistades y experiencias.